

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander à M. Beaulieu de bien vouloir produire un plan des rues qu'il offre.

15.—(22223) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, transmettant un compte de M. J. A. Girard, Député-Protonotaire, pour l'examen des titres dans l'expropriation des terrains qui ont été acquis pour l'ouverture du Boulevard St-Joseph, et recommandant le paiement dudit compte au montant de \$400.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote du crédit nécessaire au paiement dudit compte.

16.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, informant le Bureau qu'il a été obligé de louer, au prix de \$125 par année, un casier dans les voûtes de la Royal Trust Co., attendu que celui qu'il avait été autorisé à louer, était trop petit.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la location dudit casier, au coût de \$125.

Il est en outre

Résolu: Que l'ouverture et l'accès à ce tiroir ne pourront se faire qu'en la présence du Trésorier et du Contrôleur et Auditeur de la Cité ou de leurs assistants.

17.—(22225) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, demandant d'être autorisé à assister à la Convention Annuelle de l'Association des Surintendants des Parcs de l'Amérique, qui aura lieu les 24, 25, 26, à Newburgh, N. Y., et le 27, à New-York, et recommandant de voter une somme de \$100 pour les frais du voyage, ladite somme devant être imputée sur le contingent de son département.

(22226) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, demandant d'être autorisé à assister à la Convention Annuelle de l'Association des Surintendants des Parcs de l'Amérique, qui aura lieu les 24, 25, 26, à Newburgh, N. Y., et le 27, à New-York, et recommandant de voter une somme de \$100 pour les frais du voyage, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour le huilage des chemins.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver lesdits rapports et de voter une somme de \$100 à chacun d'eux, à être imputée sur les crédits tel que ci-dessus mentionné.

18.—(22224) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet du retard apporté dans la livraison des camions-automobiles.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport, savoir: le nombre des voitures livrées, la date de leur livraison, le nombre de voitures non livrées et les causes du retard apporté dans leur livraison.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To ask Mr. Beaulieu to submit a plan of the streets offered by him.

15.—(22223) Submitted a report from the Chief City Attorney, transmitting an account from Mr. J. A. Girard, Asst.-Prothonotary, for the examination of titles re expropriation of lands acquired for the opening of St. Joseph Boulevard, and recommending that said claim, amounting to \$400 be paid.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the appropriation required to pay said account be voted.

16.—Submitted a report from the City Treasurer, informing the Board that he was obliged to rent for the price of \$125 per annum a drawer in the vaults of the Royal Trust Co., as the one he had been authorized to rent was too small.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the renting of said drawer for the price of \$125.

It was furthermore

Resolved: That the said drawer shall be opened only in presence of the Treasurer and of the City Comptroller and Auditor or their assistants.

17.—(22225) Submitted a report from the Superintendent of Parks, asking for authorization to attend the annual convention of the Association of Superintendent of Parks of America, to be held on the 24th, 25th and 26th, at Newburgh, N. Y., and on the 27th at New-York, and recommending that a sum of \$100 be voted for his travelling expenses, said sum to be charged against the contingency of his department.

(22226) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, asking for authorization to attend the annual convention of the Association of Superintendents of Parks of America, to be held on the 24th, 25th, 26th, at Newburgh, N. Y., and on the 27th at New-York, and recommending that a sum of \$100 be voted for his travelling expenses, said sum to be charged against the appropriation voted for the oiling of roads.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said reports and to vote a sum of \$100 to each of them, said sums to be charged against the above mentioned appropriations.

18.—(22224) Submitted a report from the Law Department, anent the delay brought in the delivery of automobile trucks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the matter be referred to the Asst.-Chief Engineer for a report, in order to know the date of the delivery, the number of trucks undelivered, and the reasons of the delay brought in the delivery of same.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *